

PYLA-SUR-MER (33)

La Co(o)rniche

- Face à l'océan -
Facing the ocean

Située sur le bassin d'Arcachon, près de la Dune du Pilat, qui veille sur elle, La Co(o)rniche offre à sa clientèle un havre de paix et de volupté au cœur d'un site protégé, mais néanmoins exceptionnel. Entièrement décoré par le designer star Philippe Starck, cet hôtel créé dans les années 1930 et entouré d'une somptueuse pinède a été réhabilité en 2010 et propose aujourd'hui l'une des plus belles gammes de services du sud-ouest. Avec seulement onze chambres, l'atmosphère est intime, presque familiale, voire familière avec cette volonté des créateurs du lieu de mélanger l'ambiance d'une maison de vacances avec le cadre professionnel d'un hôtel haut de gamme. Toutes les chambres ont ainsi une terrasse privative avec vue sur l'océan et ses longs bancs de sable clair qui habillent l'horizon. Mais si vous souhaitez un lieu encore plus exclusif, La Co(o)rniche propose également des cabanes inspirées de celles des ostréiculteurs de la région. Ces dix-huit petites bâtisses de bois situées côte à côte forment un petit village, et proposent chacune deux chambres de 45 m² ainsi qu'une vue mer tout aussi époustouflante que dans les chambres de l'hôtel. Pour les chambres, comptez de 275 à 1 185 € (par nuit) pour une à deux personnes en fonction de la saison, et 395 à 1 265 € si vous choisissez une cabane.

Right on the Bassin d'Arcachon, not far from the Pilat Dune, its keeper, La Co(o)rniche also offers its clientele a haven of peace and luxury inside a protected and wonderful area. Entirely decorated by French designer Philippe Starck, the 1930's hotel is surrounded by a beautiful pine forest and was redesigned in 2010 to offer one of the most prestigious range of services in southwest France. With only eleven rooms the atmosphere is intimate, almost homely but also familiar. In fact, the creators wanted to give a holiday house feeling to the place along with high quality hotel services. Every room has its own private terrace facing the ocean and the long white sand banks stripping the horizon. But if you're looking for a more exclusive experience, La Co(o)rniche also has cabins inspired by those of the oyster farmers of the area. The eighteen little wood houses built side by side form a small village and are composed of two 45 m² rooms and a sea view as astonishing as in the hotel rooms. Fees for the rooms go from 275 to 1 185 € (per night) for one or two people regarding the time of year and 395 to 1 265 € if you choose a cabin.

www.lacoorliche-pyla.com

